Bulletin de liaison - Mars 2017

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Où est ton trésor, là aussi sera ton cœur » (Mt VI 21)

Point de lassitude prématurée, mais un enthousiasme vrai devant cette occasion renouvelée de nous unir de plus près à Jésus souffrant, voilà l'esprit dans lequel entreprendront ce nouveau Carême les âmes énergiques qui se feront violence pour progresser dans l'oubli de soi au profit de l'amour de Dieu.

« Violence » ? Oui, dans le choix, la persévérance et le renouvellement des résolutions de Carême. Fermeté, mais douceur, simplicité et humilité pour se laisser façonner par ce Père qui sait tellement mieux que nous comment nous amener à ressembler à son Fils bien-aimé, pour autant que notre oreille intérieure sache être attentive aux suggestions intérieures en toute occasion.

Un bon coup de grand froid n'est-il pas propice au renouveau de vitalité du printemps? Chères âmes, ne nous effrayons pas d'un peu de rigueur bienfaisante pour permettre à la grâce de ranimer la flamme qui doit faire de nous des «christophores» afin de rayonner l'Amour de Dieu pour les hommes.

« Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole, et mon Père l'aimera, et nous viendrons à lui, et nous ferons en lui notre demeure. »(Jn XIV 23»). Quelle promesse encourageante est faite aux âmes ! Qu'il est simple et doux d'ouvrir son cœur à la Sainte Trinité, puisqu'il suffit de croire, nous dit saint Paul. La foi transfigure tout, la prière aussi. Un sourire aimable ne serait-il pas capable de faire découvrir à un entourage réticent que la fidélité à la pénitence sans tristesse procure douceur et joie autour de nous ?

La Salette, Lourdes, Pontmain, Fatima... le Cœur douloureux et Immaculé de Marie implore inlassablement : « pénitence, pénitence, pénitence... » pour l'Église, pour les pauvres âmes qui vont en enfer. Ne retrouvons-nous pas les deux intentions directrices de notre œuvre? La charité, nous précise Pie XII dans *Mystici Corporis*, ne nous autorise pas à négliger ce devoir impératif, mais n'oublions pas qu'avec la joie, la paix, la patience, la douceur, la bonté et la magnanimité, la charité est un fruit de l'Esprit (Gal V 22). Laissons-Le agir en nous !

Bon et saint Carême!

Les intentions ecclésiales

- Pour les écoles, et les prêtres qui en ont la charge.
- Pour un prêtre éprouvé par la maladie.
- Pour les congrégations, communautés, écoles, œuvres placées sous le vocable de saint Joseph.
- Pour un prêtre de prison de femmes, dont il est aumônier et qui s'emploie à convertir quelques femmes musulmanes.
- Pour un prêtre gravement malade.
- Pour un prêtre éprouvé à cause de son attachement à la Tradition.

Intention nationale permanente: Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

L'approche du Saint Carême ne doit ni saisir notre âme de crainte, ni l'envahir de tristesse. Bien au contraire ! La Liturgie du mercredi des Cendres nous met en garde face à cette tristesse qui est étrangère à la pénitence. Y-a-t-il une bonne tristesse ?

Oui, il existe une bonne et salutaire tristesse. Elle a pour objet l'unique mal véritable qui nous atteint et peut être la cause de notre perte, le péché. Saint Jean Chrysostome nous montre comment « Dieu, en imprimant, en notre nature le sentiment de la tristesse, lui a fixé pour objet unique le péché. » Même s'il existe en ce bas monde bien d'autres légitimes tristesses.

Ceci nous invite à entretenir en nous cet esprit de componction si salutaire; cette tristesse habituelle devant notre état de pauvre pécheur. « Je veux des larmes dont la componction... qui coulent en secret et sans témoin, dans l'intérieur de notre demeure, sans appareil et sans bruit, du fond de l'âme, sous l'Impression d'un vif regret, en vue de plaire à Dieu seul. » Saint Jean Chrysostome.

Si, en nous regardant, nous voyons combien nous avons de sujet de tristesse, celle-ci doit être modérée par notre regard sur Notre Seigneur Jésus-Christ. Le Carême ne peut être l'occasion d'une tristesse excessive et déplacée. Nous mettre à l'école de la Croix avec plus de générosité ne peut attrister le cœur fervent. Ce saint désir vient de la Charité de notre âme pour le Christ. C'est pour Lui, que nous nous entreprenons l'ascension du Calcaire. La Joie issue de notre Amour de Jésus se mêle naturellement aux larmes. Elle repose sur de nombreux motifs. La pénitence fera de la place dans notre cœur pout que Jésus y règne davantage. Elle imprimera même en nos âmes les traits de Jésus Notre Doux Sauveur. Notre âme attirera alors le regard de Dieu, et ses bénédictions.

Quelle joie aussi en prenant le chemin de la pénitence et du Calvaire que de répondre à l'appel des Cœurs de Jésus et de Marie. « Apprenez de moi que je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos de vos âmes. » ... Ne redoutez donc pas et ne fuyez pas ce joug qui vous allégera tous les autres fardeaux acceptez-le plutôt avec empressement, et vous ne tarderez pas à goûter la suavité qui en est inséparable. Il ne meurtrira pas vos épaules; s'il vous est imposé, c'est ... pour diriger vos pas, vous conduire dans la voie royale, vous délivrer des précipices ouverts à votre droite et à votre gauche, et vous permettre ainsi d'avancer sans encombre dans ce chemin étroit. Puisque nous lui sommes redevables de biens si précieux, d'une sécurité si grande, d'une joie si pure, portons- le avec empressement: de cette manière, nous trouverons sur la terre le repos de nos âmes... » Saint Jean Chrysostome Ah, si notre âme ainsi pouvait ressembler davantage aux Cœurs Unis de Jésus et de Marie.

Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

Nous avions prié pour un jeune homme qui, malgré l'éducation chrétienne reçue, avait abandonné la prière et la pratique religieuse, gardant cependant le port de la médaille miraculeuse. Ce jeune homme est soudainement revenu à Dieu, a retrouvé les sacrements et prie son chapelet tous les jours. Nous avons aussi prié pour des enfants en situation difficile, cette situation s'est améliorée puisqu'ils sont maintenant acceptés dans de bonnes écoles catholiques. Deo Gratias!

Rappel urgent !!!

Chers foyers, aidez votre correspondant à s'acquitter des **honoraires de messes** auprès des prêtres envers lesquels il s'est engagé! Qu'est-ce qu'une messe par an? Est-il normal qu'une seule âme verse une somme équivalente à 6 messes quand la plupart omet d'y participer. Les Cœurs de Jésus et Marie ne s'en laisseront que mieux toucher.

Merci à chacun par avance pour cet acte de charité!

À pratiquer sans modération

...le Chemin de Croix au moins chaque vendredi de Carême... (Re)découvrez l'efficacité de cette pratique si recommandée par l'Église depuis toujours à laquelle sont attachées tant de grâces et de promesses! Toutes les occasions et intentions sont bonnes pour s'unir à la Passion de NSJC (même tout au long de l'année...). Un Chemin de Croix ne prend pas plus de temps qu'un chapelet... et pour vous aider, en plus du livret de Chemin de Croix médité pour les prêtres (de notre œuvre), le Pointet a édité 2 excellents fascicules de différents Chemins de Croix médités. Vous les trouverez en général sur vos tables de presse ou procures de vos chapelles. Ou vous pouvez vous adresser au prieuré ND du Pointet - BP 4 - 03110 LE POINTET.

...alors vous n'aurez plus d'excuse...

Secrétariat : - Mme Joly : 05 61 06 18 14 49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet : 06 89 95 49 24 E-mail :foyers.adorateurs@yahoo.fr

Aumônier: Abbé Vincent Callier

Votre correspondant

75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*: Mme Millet- 06 89 95 49 24

<u>Promesses attachées à l'exercice</u> du Chemin de la Croix

Données par Notre-Seigneur Jésus-Christ au Frère Stanislas des Frères des Écoles Chrétiennes, jeune novice qui mourut en odeur de sainteté à Bugedo, Espagne, en 1927.

- 1) Tout ce qu'on demandera en faisant le chemin de la croix, je l'accorderai.
- 2) Je promets la vie éternelle à tous ceux qui, avec des sentiments de compassion, font de temps en temps, le chemin de la croix.
- 3) Je les suivrai partout pendant leur vie et je les secourrai spécialement à l'heure de la mort.
- 4) Quand bien même ils auraient des péchés plus que d'herbe dans les champs et que de sable dans la mer, par le chemin de la croix tout leur sera effacé.
- 5) Ils auront une gloire spéciale dans le Ciel, ceux qui souvent auront fait le chemin de la croix.
- 6) Je les délivrerai du Purgatoire, si toutefois ils y vont, le premier Mardi ou Vendredi après leur mort.
- 7) Je les bénirai à chaque chemin de croix, et ma bénédiction les suivra partout sur la terre, et après leur mort, au Ciel pour toute l'éternité.
- 8) A l'heure de la mort, je ne permettrai pas au démon de les tenter, j'enlèverai tout pouvoir au démon, afin que les mourants reposent tranquillement dans mes bras.
- 9) S'ils font le chemin de croix avec un véritable amour, je ferai de chacun d'eux, un ciboire vivant dans lequel je me plairai à répandre mes grâces.
- 10) J'aurai les yeux fixés sur ceux qui font souvent le chemin de la croix; mes mains seront toujours ouvertes pour les protéger.
- 11) Comme je suis cloué sur la croix, ainsi je serai toujours avec ceux qui m'honorent fréquemment en faisant le chemin de la croix.
- 12) Ils ne pourront plus se séparer de Moi, car je leur donnerai la grâce de ne plus pécher mortellement.
- 13) A l'heure de la mort, je les consolerai par ma présence et nous irons ensemble au Ciel, la mort sera douce à tous ceux qui m'auront honoré durant leur vie en faisant le chemin de la croix.
- 14) Mon âme sera pour ces âmes comme un bouclier protecteur, elle les secourra toujours.



Les foyers adorateurs



Jeudi 2, vendredi 3, samedi 4 Mars 2017